



## 会員卓話 横井 会員

杉野委員長より貴重な体験をぜひ話して欲しいとのことで聖火リレーをつとめた時の話をさせていただきます。8月8日まで開催された東京オリンピックでは日本のおもてなしがみられました。聖火リレーは3月25日に福島を出発し、4月18日に香川県坂出市で引き継ぎました。最後のランナーとして大坂なおみ選手が成果に火を灯したときリレーを行ったみんなの思いが一つになったと思います。

そもそもは取引先のENEOSがオリンピックのゴールドパートナーになっており、聖火リレーを応援しようというところからでした。応援団の団長となり、いろいろな方のポーズを考えましたが、最終的にはオーソドックスなものになりました。その後、2019年にクリスマスプレゼントかのように聖火ランナーにならないかという話が正式に決まりました。しかし、コロナにより一年の延期。今年になり、やっと走れることになりました。

聖火ランナーは2週間前から体温チェックをし、外出外食もせず厳しい期間を過ごしました。自分のIDから走る区間を調べて人がいないときに練習もしました。当⽇には髪のセットをしようとサトウさんにお話しすると朝の5時から開けて仕上げてくれました。

また、聖火ランナーを見ていただけたらわかりますが、3~4月のランナーは長袖長ズボンですが、5月からは半袖短パンです。ユニフォームをいただいてちょっと大きいなあと思っていたところ、私のものにだけマークがあり調べてもらうと、ギリシャの委員会が成功を祈願して入れたものでした。当たりのユニフォームなのでそのまま着ましたし、ちょうど1月に転んで怪我をしていたところも隠せました。



前後の方とトーチキスのポーズを決めたり、コカ・コーラやニッセイのパレードがあったり、この時期では心配になるほど多くの方が来てくれました。緊張はしましたが、坂出クラブ50周年で立石大会会長がお呼びした星野仙一さんを、市民ホールのステージに立ちご紹介した時ほどではなく、経験が役に立ちました。

みなさんのおかげで無事に走りきることができありがとうございました。(ちなみにトーチはプロパンガスのガスライターの様なものです)動画は→<https://sports.nhk.or.jp/olympic/torch/events/20210418/>

東かがわロータリークラブ 16(月)・23(月)・30(月)の例会を休会といたします。

高松南ロータリークラブ 11(水)・18(水)・25(水)の例会を休会といたします。

坂出東ロータリークラブ 11(水)・18(水)・25(水)の例会を短縮例会といたします。

## ○次回例会のお知らせ○

日 時 9月7日 12:30~  
場 所 坂出グランドホテル  
内 容 新入会員卓話 金丸大輔会員

## ●出席報告●

会員数	欠席者数	メークアップ	出席率
38名	4名		89.47%

## 例会報告(8月10日)

## 会長挨拶

東京オリンピックも一昨日閉会し、金27銀14銅17の計58個ものメダルを獲得しました。特に野球とソフトボールを注目していましたが、強い強いと言われながら結果を出すことは素晴らしいと思いました。

昨日は台風でこどもを塾に送っていくときも大変でしたが、その影響で甲子園も今日からになり、昨日は見る予定でしたので暇でした。

コロナも香川県では最も悪いレベル6になってしまい、この例会もどうかと思いましたが、どうしてもしてしまいました。ずっと楽しみにしていた話ですので、皆様もお楽しみください。



猪熊：横井会員、卓話ありがとうございます

横井：会員卓話させていただきます

川西：業務多忙につき

吉原：横井会員、卓話ありがとうございます

田中：残暑見舞い申し上げます

松浦：甲子園開幕！

三谷：有福市長と対談しました

宮川：14.15日にキッチンカーイベントします

## パートナー誕生祝・結婚祝

中橋・田中 宮川